

## Penjabat Bupati Mesuji Sulpakar Menjadi Inspektur Upacara Hari Jadi ke-14 Kabupaten Mesuji

Udin Komarudin - [MESUJI.NETWORKS.CO.ID](http://MESUJI.NETWORKS.CO.ID)

Nov 29, 2022 - 14:12



*Penjabat Bupati Mesuji Sulpakar menjadi Inspektur upacara Hari Jadi ke-14 Kabupaten Mesuji*

MESUJI--Penjabat Bupati Mesuji Sulpakar menjadi Inspektur upacara Hari Jadi ke-14 Kabupaten Mesuji sekaligus upacara peringatan Hari Guru Nasional dan HUT ke-51 Korpri di halaman kantor Bupati Mesuji, Sabtu (26/11/2022).



Turut hadir Kapolres Mesuji AKBP Yuli Haryudo, Dandim 0426/Tulang Bawang Letkol. Inf. Triano Iqbal, Ketua DPRD Mesuji Elfianah, Kajari Mesuji Azy Tyawardana, Komandan Lanud Pangeran M. Bunyamin, Ketua Pengadilan Agama Mesuji Helson Dwi Utama, Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Mesuji Johan Yusuf, Kepala BPS Kabupaten Mesuji Zulkifli, Sekretaris Daerah Kabupaten Mesuji Syamsudin, Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan Sakroni, Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan Sumber Daya Manusia Wahyu Arswendo Umbara, Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat (pemkesra) Indra Kusuma Wijaya, Asisten Bidang Ekonomi Pembangunan dan Sumber Daya Alam (SDA) Beddi, Asisten Bidang Administrasi Umum Agus Haryanto, Ketua TP PKK Mesuji Ny. Pori Karlia Sulpakar, Ketua DWP Mesuji Ny. Chosiatur Syamsudin, Kepala Perangkat Daerah se-Kabupaten Mesuji, Camat se-Kabupaten Mesuji, Tokoh Masyarakat, Aparatur Sipil Negara (ASN) dan non ASN se-Kabupaten Mesuji, pelajar serta Forkopimda Kabupaten Mesuji.



Dalam sambutannya Penjabat Bupati Sulpakar mengatakan perjalanan panjang selama 14 tahun Kabupaten Mesuji tentunya telah melewati bermacam dinamika dan pembangunan daerah yang dapat kita lihat dan kita rasakan manfaatnya.

“Berprosesnya selama 14 tahun pembangunan Kabupaten Mesuji dengan melewati berbagai dinamika dan bermacam pembangunan di segala bidang pencapaian tersebut tentunya tidak lepas dari sinergi yang baik antar Stakeholder, termasuk di dalamnya peran serta dari segenap pimpinan dan anggota DPRD kabupaten Mesuji atas kerja sama dan dukungan selama ini kepada pemerintah Kabupaten Mesuji dalam melaksanakan pembangunan.” ucap Sulpakar.



Pada Hari Jadi ke-14 kabupaten Mesuji tahun 2022 mengusung tema “Bergerak Bersama Maju Semua” dengan harapan Kabupaten Mesuji lebih maju, lebih baik dan lebih sejahtera.

Pada momentum peringatan hari jadi ke-14 Kabupaten Mesuji Penjabat Bupati Sulpakar mengajak seluruh perangkat daerah dan masyarakat untuk berkontribusi sesuai dengan tugas dan fungsinya masing-masing.

“Selamat Hari Jadi ke-14 Kabupaten Mesuji, semoga Kabupaten Mesuji semakin maju dan lebih sejahtera. Mari kita dukung proses percepatan pembangunan Kabupaten Mesuji demi mewujudkan kemajuan dan kesejahteraan masyarakat seperti yang kita dicita-citakan bersama,”. Tutup Sulpakar. (kominfo/tr)